



◆六月三十日、三、四年生全員でバスに乗つて万博に行きました。バスの中で○○さんと絵しりとりをしました。楽しすぎてあつという間に万博に着いていて、びっくりしました。バスをおりた後、西ゲートまでたくさん歩きました。西ゲートに入つたら、ミヤクミヤクがおでむかえしてくれました。とつてもかわいかったです。

大屋根リングの前で写真をとりました。その後、「未来の都市」というパピリオンに入りました。中には、たくさんのミヤクミヤクのぬいぐるみ、動画、機械などがありました。すごかつたです。わたしがもう一回見たいのがダンスのパフォーマンスです。出たら、心ぞうを見ました。

また、大屋根リングまで歩きました。大屋根リングの下でおべんとうを食べました。おいしかつたです。最後は、バングラデッシュ、セネガルという所に入りました。バスがとまつている所まで歩きました。バスに乗つて、バス停でおりました。とても楽しい一日でした。次は、チアで万博に行くので楽しみです。

(四年生)

◆今日は、万博に行きました。バスにのつて行きました。さいしょに、写真をとりました。次は、みらいの都市を見に行きました。次に、大やねりングの下でおべんとうを食べました。とつてもおいしかつたです。さいごに、バスでおかしを食べました。おいしかつたです。夜ごはんはぎょうざでした。ぎょうざも、とつてもおいしかつたです。また、万博に行くたいです。

(3年生)

六月三十日月曜日